
1 
 

西普天間住宅地区の利活用に関するサウンディング型市場調査 質疑回答 

令和 3年 11 月 9 日  

宜野湾市長 松川 正則 

本サウンディング型市場調査に関する質問につきまして、以下のとおり回答いたします。 

番号 質問 回答 

対象土地について 

1 
当該保留地に関わる建ぺい率、容積率は？ 3 地区とも建ぺい率 60％、容積率 200％を予定しています。（参考資料 P25 参

照） 

2 

高さ１５ｍ以下は絶対条件か。 地区計画及び景観計画による高さ制限について、大規模保留地は 15ｍ、モデ

ル街区は 20ｍで予定しています。大規模保留地は計画内容により個別に調整

が必要と考えておりますが、原則としては、地盤面から 15ｍ以下とお考え下

さい。 

3 

建築開始、開業の時期に条件はあるか。 現時点で決定している条件はありません。ただし、琉球大学開学・開院（令

和 6 年度末予定）からできる限り時間をあけずにまちづくりを進めていきた

いと考えております。 

4 

周りを含めた造成の方法とメンテを含めた費用負担

はどのようになるか。（擁壁等） 

大規模保留地の売却についての、造成の方法とメンテを含めた費用負担につ

いてのご質問と考えますが、これら売却条件については、現在は未定となり

ます。サウンディング調査でのご意見等も踏まえながら検討いたします。 

5 

保留地から西側（５８号線側）に伸びる道路が、国道

へ繋がるのはいつ頃か。 

（参考資料 P9参照） 

大規模保留地の前を通る青い線の幹線道路は、インダストリアル・コリドー

地区の返還後の取組みとなるため、国道への接続時期は未定です。 

現在、大規模保留地北側の住宅等ゾーンの西側から、国道 58 号線へのアク

セス道路を施工中であり、琉球大学開学時期と同時期の開通を目指していま
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番号 質問 回答 

す。（ただし、左折のみでの接続を予定） 

公募について 

6 

公募については、宜野湾市の発注。民間提案制度やプ

ロポーザルによる発注を想定されているということ

でよろしいでしょうか。 

大規模保留地については、土地区画整理事業施行者（宜野湾市）において、

公募を実施します（公募手法は未定です）。モデル街区については、今後地権

者と検討を進めていきたいと考えております。 

7 

モデル街区×2と大規模保留地の全てを同時公募・同

一事業者を選定し、一体的に開発する想定でしょう

か。 

モデル街区は、一般の地権者の仮換地が指定されており、敷地の共同化や、

民間事業者との関わり方について決定しているものではなく、本調査結果も

参考に、地権者と協力した検討を進めていきたいと考えております。 

ご質問のような想定はしておりませんが、それぞれのエリアが適切な役割分

担・連携を図っていくことが重要と考えておりますので、一体開発等も含め、

幅広くご提案等いただければと考えております。 

8 

事業者による使用収益開始の時期が令和 6 年度頃と

なっていますが、公募時期は何時頃を想定されてい

るのでしょうか。 

大規模保留地の公募時期については、現時点で決定しておりませんが、できる

限り、琉球大学開学（令和６年度末予定）を見据えた時期を想定しております。 

9 

県外企業も参画し易い応募条件を希望しますが、何

らかの制約可能性がある場合はその内容をお示しい

ただけますでしょうか。 

現在のところ、応募条件は未定です。 

10 

例えば PFI 事業など、貴市の財政負担を伴うスキー

ムの提案をサウンディングの中で行うことは可能で

しょうか。 

ご提案いただくことは可能です。現在のところ、そのような検討は行ってお

りませんが、目指す土地利用の実現に有効であれば検討することは可能で

す。 

11 
琉球大学が事業者の選定に関与する可能性はありま

すでしょうか。 

現在のところ、募集方法、評価手法・評価者は未定です。 
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番号 質問 回答 

サウンディング調査について 

12 

サウンディング参加企業の業種は公表されるとのこ

とですが、参加企業数を公表いただくことは可能で

しょうか。 

参加企業数についても公表します。 

13 

本件について、過去にヒアリング・意見聴取されてい

る民間企業があれば、数や業種を公表いただけます

でしょうか。 

過去の民間企業へのヒアリング・意見聴取の実施の有無、数、業種について、

公表予定はありません。 

14 
対話は対面で 3 名、その他 WEB で 3 名以上の参加は

可能でしょうか。 

ご要望があれば可能です。 

15 

このエリア外でも提案があれば、対話の対象となっ

ていますが、エリア外の地権者の方たちは今回のサ

ウンディングで提案を受けることはご理解頂けてい

るのでしょうか。 

モデル街区外の土地所有者に対し、サウンディング調査を実施することにつ

いて直接の説明等は実施しておりません。ただし、土地所有者たる琉球大学

には事前に説明を行っております。 

 

 


